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Мой цирк
У лагеря «Дружба» давняя дружба с

Тульским государственным цирком, одним
из самых больших в России и мире. Здесь
работают преподаватели актёров
(областной колледж культуры), и именно в
«Дружбе» выросли новые профи-циркачи.
Среди них – Георгий Козеев. Его в три
годика родители отвели в детскую студию
при госцирке, и с той поры он страстно
любит профессию циркового артиста, и в
особенности жонглёра и иллюзиониста.
Видели, как он поджигал книгу, а она не
сгорела, нетленка такая. Кстати, за
выступлением сына наблюдал его папа,
который работает в лагере. 

Все знают Макара Парфёнова из 7-й
дачи, так вот, Макар в 3-й смене был в
отряде у воспитателя Георгия Евгеньевича.
Рассказывает, как было интересно на
мероприятиях, а общий день рождения был
просто класс. Тогда мальчик увидел, как
жонглируют, и тоже попробовал это дело.
А реально, он хочет стать клоуном. Так и
сказал! 

Майя Борисова и Анастасия Митюшина
представили свой новый номер – «Девочка
и море». Они его готовили целый год. Было
очень зрелищно. Ребята черпают идеи от
реприз лучшего цирка мира – Дю Солей,

но, конечно, творчески их прорабатывают,
и порой эти номера получаются даже
интереснее, чем у канадцев. Так и вышло
с последней акробатической премьерой
под названием “Девочка и море”.

Наши репортёры поинтересовались у юных
циркачей, а как они успевают учиться.
Кристина Мучнина пояснила, что это очень
непросто, после школы она бежит в цирк, и
порой уроки приходится делать ночью.

- Но ради цирка я готова на всё, цирк у
меня в сердце!

А вот и подарочек от гостей: все
получили приглашения на новое
представление “Созвездие” в Тульском
цирке 1-го сентября. Обязательно придём!  

“Добрёнок-ТВ”

Блиц
Цирк любят все. Интересно, за что? 

Спортсмены тхэквондо Борис и
Сергей. 

- Да, конечно, нам очень
нравится цирк, потому что там
присутствуют акробатические номера,
животные, например, слоны и козлы.

- И ещё там есть борьба, пусть не
тхэквондо, но всё же борьба.

«Я никогда не был в цирке, мне
мама сказала, что там принуждают
животных, тиграм это не нравится, они
огрызаются» - сообщил Кирилл. А его
друг Ваня напомнил, что в знаменитом
цирке Дю Солей не выступают
животные, только люди.

«Меня зовут Кристина, мне очень
нравятся выступления с животными.

Вы знаете,
недавно у нас
в городе
гастролировал
ц и р к
«Сафари», где

было много экзотических животных.
Валерию больше всего впечатляют

выступления гимнастов и
иллюзионистов. А Даша уверена,
что клоун всех времён и народов
– Юрий Никулин. 
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«Наш отряд – тхэквондо и называется «Белый пояс», - ведут
свой первый репортаж Настя Милашкина и Оля Бондарева. –
Наш девиз: «День без тренировки – последний день». Мы
занимаемся этим видом спорта уже три года и у нас есть
достижения: победы на областных и городских соревнованиях.
Прежде всего, для нас тхэквондо - это здоровый образ жизни».

Трое мальчишек: Денис, Борис, Максим.
- Я считаю, тхэквондо – это суровый вид восточных

единоборств, - говорит Денис, - им занимаются, чтобы стать
сильным, ловким, уметь постоять за себя и товарищей. 

А Максиму уже пришлось однажды вступиться за маленького
мальчика, на улице к нему пристали старшие. И у него
получилось.

Борис предлагает продемонстрировать самые интересные
упражнения. И они вместе стояли на пальцах, кулачках, при
этом ещё и подпрыгивали. 

Кстати, Денис нынче собирается поменять свой жёлтый пояс
на синий, в сентябре соревнования. Желаем успеха.

А вот у Назара Тимукина уже чёрный пояс, наивысшая
ступень развития. Он чемпион России. Мы попросили Назара
рассказать о каком-нибудь турнире. 

- Да, мне запомнились
соревнования на кубок Азии, они
проходили в Ташкенте. Соперники
были сильные, в основном узбеки,
а они ведь близко стоят к
корейцам. И кушают всё время
плов, я тоже полюбил это блюдо.
Говорят, его готовят и в нашей
столовой. 

Так вот от чего чемпионские
регалии! От плова, будем с
нетерпением ждать, когда его
приготовит дядя Серёжа. Всех
победим! 

Девчонки представляют своего

любимого тренера Евгения Романовича Пилипенко.
- А трудно вам с нами?
- Конечно же, нет. Все стараются, участвуют в соревнова-

ниях и хотелось бы, чтобы побольше девчонок вступали в ряды
тхэквондо, такие красавцы как вы!

Сейчас мы проходим трёхнедельные сборы в лагере,
готовимся к осенним турнирам, например, уже в сентябре
стартует чемпионат ЦФО в Воронеже, а затем будут
всероссийские соревнования.  

“Добрёнок-ТВ”

“Белый пояс”

В 4-й смене в нашем лагере очень большое при-
сутствие спорта. Смотрите, сколько профильных
отрядов: волейболисты, баскетболисты, тхэк-
вондо. Они тренируются по собственным про-
граммам, кроме того, каждый день проводятся
общелагерные спортивные состязания. 
У нас уже прошли соревнования по настольному
теннису, дартсу, волейболу и пионерболу, фут-
болу, а также по шашкам. А танцевальный ма-
рафон - считайте, это тоже спорт, да ещё какой:
ребята выкладываются по полной. 
На вечерней линейке награждаются победи-
тели. 

И много спорта



Герои дня
На церемонии открытия 4-й смены Государственный

флаг РФ поднимала представитель команды волейбо-
листов Елена Байбурина.

Такое почётное право ей предоставлено за спортивные
достижения. 

«Одна из лучших
волейболисток-юниоров
в Тульской области,
кандидат в молодёжную
команду «Тулица», -
рекомендует её тренер
Дмитрий Михайлович. В
честь победы команды
даже звучал гимн
региона. А вот
Государственный флаг
Байбурина поднимает
впервые, и это было так
волнительно, признаётся
наша героиня. 

Как у уважающей
себя волейболистке,
Лена на сегодня имеет
приличный рост – 1, 81
метра. 

- Мечтаешь вырасти
до двух?

- Нет, только до 1,85.
- Не секрет, чем ты

любишь полакомиться?
- Суши. 
Мы и не сомневаемся, что к концу смены на свежем воздухе

и с вкусной едой Лена подрастёт на те самые 4 сантиметра.
Всего-то!

Очень волнительно началась квиз-игра по истории Тульского
края и города-героя Тулы. Ещё бы, ведь это наша малая родина,
прославленная во многих произведениях литературы и
искусства. Кто же не знает, что Тульскому кремлю в прошлом
году исполнилось 500 лет! А кто ходил пешком в Тулу за 15 вёрст
из собственного имения? Граф же, Лев Николаевич Толстой!

За звание лучших краеведов сражались две команды:
мальчиков - во главе с Аристархом Борисовичем, и девочек –

под началом Дарьи
Александровны.

Первыми проявили себя
Кирилл Кирсанов и Никита
Корнеев, они верно ответили
по первому ратному полю
России – Куликову. Есть 100
очков!

А между тем от девочек
прозвучал правильный ответ о
поговорке с английским
шахтерским городом Ньюкол,
куда глупо возить уголь.
«Конечно, это самовар, -
сказала София, - с которым в
Тулу не ездят».  

Но мальчики уже
раскочегарились, Макар
потребовал сложный вопрос за

400 баллов. И они были на правильном пути, озвучив имя
первого тульского промышленника, памятник которому
установлен возле Николо-Зарецкого храма. Девочки пошли ещё
дальше, взяв билетик за 1000 баллов, и Анжелика назвала героя
книги Ивана Панькина, учителя самого Левши, это – мастер
Тычка. 

На вечерней линейке был объявлен победитель – команда
девочек под руководством Дарьи Александровны, и воспитатель
ещё показала отличный дансинг. У них замечательный приз –
нехождение на утреннюю зарядку. Вот сони!
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Эти ребята из Новомосковска всегда готовы помочь
сотрудникам лагеря в наведении порядка. Убираются в своих
дачах, проводят трудовые десанты. Они за чистоту и экологию.
А Святослав Крючков нарисовал плакат “Берегите природу!”
Вообще, в школе-интернате к труду относятся очень серьёзно,
все ребята уже сызмальства умеют работать. 

В коллективе отмечают лучших помощников: Богдан
Крючков, Сергей Семёнов, Никита Туленинов, Егор Ромашко,
Рамиль Гурбанов,  Света Брехов, Вероника Безукладнова.

На линейке от имени администрации лагеря трудолюбивому
отряду была объявлена благодарность. 

Так держать!  

За чистоту!

Край наш тульский
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Бабочка на ногах

Необычный показ мод состоялся в профиле «Атмосфера».
Наряды из стоковых магазинов, от известных брендов, но с
одним небольшим «НО»: эти вещи были из своей «второй
жизни», которую им даровали умельцы летней матшколы.   

Как пояснила
организатор этого
мероприятия Ксения,
идея состояла в
э к о л о г и ч е с к о м
начале: зачем
в ы б р а с ы в а т ь
костюмы, если их
можно осовременить,
передать свои мысли,
задумки, то есть
наполнить новым содержанием. 

Всего полтора часа юные юдашкины и мадам шанель
колдовали над старыми вещами, рвали их, ставили кляксы,
сшивали кусочки в соответствии со своими  представлениями о
прекрасном. 

И вот подиум в клубе. Нам трудно описать то, что здесь
демонстрировали – посмотрите на фотографии. 1-й отряд
целиком посвятил свои костюмы темам из известных
кинофильмов. Так, Иван Ледвинов вырядился в атрибуты
драматического персонажа Пола Аллена.  

Колоритно выглядел другой Иван, Павлов. У него костюм
назывался перевёртыш. Вместо майки – шорты, а на месте, где
положено быть штанам, висела майка, на ногах – галстучек-
бабочка. И весь его 4-й отряд был в перевёртышах.

Последняя сцена напоминала бурлаков на Волге, модели
шли связанные одной цепью. Оказалось, таким образом отряд
выразил протест против эксплуатации детского труда. Наверно,
это очень актуальное выступление, но смотря где. В стране
Россия дети отдыхают в лагере «Дружба», а вовсе не горбятся
на каком-нибудь прииске или подпольной швейной фабрике. 

Фотошопчик
“А сейчас мы вам покажем “Фотошопчик”, - так представляют эту ве-

сёлую рубрику в фильме “Добрёнок-ТВ”. 
Только вы, пожалуйста, не обижайтесь, ведь это же дружеские шаржи!

Творим добро
Девиз нашего лагеря – «Дружба - Территория добра». А

интересно, какие добрые дела совершили в своей жизни
отдыхающие в 4 смене? Об этом – наш блиц-опрос. 

Ваня: “Я много добрых дел сделал. Даже не помню,
сколько. Если есть
в о з м о ж н о с т ь
помочь человеку,
я помогаю”.

- А ты, Лиза?
- Я всегда

п о м о г а ю
з н а к о м ы м ,
друзьям, потому
что это моё

любимое дело – творить добро. 
Макар: “ В огороде помогаю, поливаю, сажаю”.
«Меня зовут Соня. Я за экологию и считаю, что в первую

очередь надо помогать природе». 
Федя: “Это правильно, Соня. Я, например, в школе сажал

цветы на пришкольном участке”. 
Василиса:
- Я кормила бездомную собачку возле своего дома. И это

моё самое доброе дело.
Владимир: 
- Как говорил отец, мне в жизни предстоит сделать три

важных дела. Но я
помню только первое –
посадить дерево. И я
посадил! 

Подходим к группе
волейболистов, они
только завершили бег на
дистанции, отдыхают.
Какие у них добрые дела
в загашнике? 

Нам отвечает Виолетта:
- Однажды я помогла бабушке с тяжёлыми сумками

перейти дорогу.
Да это же целый подвиг! Все бы так.
А вот, по мнению репортёрской группы, лучший ответ по

теме. 
Сергей Лаврухин, «Атмосфера»: 
- Лучшее моё достижение – это то, что я родился!
Опрос вели: Женя Козлова, Ксюша Амелина, Алиса Цепляева.

Студия «Добрёнок-ТВ».
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В «Атмосфере», объявляют руководителя курса «Истоки
христианства»: Дмитрий Ануфриев, он даже в церковь ходит. 
- Он сам бог! – доносится со стороны учеников. 

«Достали со здоровым образом жизни! – пожалова-
лась Катя Чурикова. – А если я хочу поправиться, а не поху-
деть. Ну чуть-чуть поправиться можно?

В «Атмосфере», Таня:
- Обещаю экстремальное измерение температуры!
- Наверно, будет в лобик целовать, - зашушукались маль-

чишки.

Улыбочку!


